

El Ministro Giorgio Jackson, junto a la Delegada Presidencial Regional, Sofía González y Senadoras, Senadores, Diputadas y Diputados, visitaron la comuna para conversar sobre el programa Chile Ayuda con dirigentes de la zona.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia valoró la disposición del gobierno de descentralizar el país, señalando que toda su voluntad está en trabajar en conjunto por el bienestar de las y los Crucinos.

#### Anuncio Patrocinado

El Ministro Segpres y la Delegada Presidencial Regional, resolvieron dudas de la comunidad, además de entregarles el apoyo y comprometerse a continuar con este diálogo ciudadano que da a conocer los programas implementados desde el gobierno.

En la oportunidad también participaron alcaldes de la Provincia de Quillota.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Al finalizar la jornada le hicieron entrega de un cajón de paltas de La Cruz, que recibió con agrado, para luego fotografiarse junto al administrador municipal Lautaro Correa, antes de retirarse con su comitiva.

Ministro Jackson se fue con un cajón de paltas tras su visita a La Cruz



Ministro Jackson se fue con un cajón de paltas tras su visita a La Cruz



Ministro Jackson se fue con un cajón de paltas tras su visita a La Cruz



Ministro Jackson se fue con un cajón de paltas tras su visita a La Cruz



y tú, ¿qué opinas?